



In die Rolle des Obdachlosen Otto schlüpft Uwe Baumann, der der kleinen Suleila aus dem Iran den tieferen Sinn der christlichen Weihnacht erklärt. ■ Foto: Salzmann

# Otto, Suleila und Muffin

Musical aus der Feder von Dagmar und Klaus Heizmann in der Kreuzkirche

**LÜDENSCHIED** ■ Aus ungewöhnlicher Perspektive erwecken Kinder, Jugendliche und Erwachsene aus der Kreuzkirchengemeinde die Weihnachtsgeschichte an Heiligabend zum Leben.

„Suleilas erste Weihnacht“ heißt das Musical aus der Feder von Dagmar und Klaus Heizmann, das am 24. Dezember (15.30 Uhr) im Familiengottesdienst der Kreuzkirche an der Worthstraße zur Aufführung kommt. Was vor 2000 Jahren im Stall von Bethlehem geschah, bringt darin der Obdachlose Otto, der mit seinem Hund „Muffin“ unter einer Brücke lebt, der kleinen Suleila aus dem

Iran und ihren Freunden am wärmenden Feuer nahe.

Ein knapp 50-köpfiges Ensemble haben Margitta Hahn (musikalische Leitung) und Anke Heyrock (Regie) um sich geschart, um Groß und Klein singend, spielend und erzählend auf Weihnachten einzustimmen. Derzeit proben die Chorsänger, Solisten und Schauspieler fleißig, damit beim Familiengottesdienst jeder Ton, jede Szene des Krippenspiels „sitzt“.

Kinder aus den Jungschargruppen und aus dem Kinder-gottesdienst sowie erwachsene Sänger studieren das Musical, das eine eingängige, griffige Tonsprache besitzt, ein-

Heute beginnen die Intensivproben, bei denen auch die Kostüme an die Chorsänger verteilt werden. In die Rolle des Obdachlosen Otto schlüpft Uwe Baumann. Zoe Peter verkörpert die kleine Suleila. In den Rollen ihrer Freunde lauschen Maja Moos als Kira und Nico Kleiner als Pascal den Worten des Obdachlosen.

Eine Band – bestehend aus Kai Heyrock (Gitarre), Jan-Arne Heyrock (Schlagzeug), Sascha Wecker (Bass), Miriam Baumann (Querflöte), und Tobias Abraham (Keyboard) – begleitet den Chor. Die öffentliche Generalprobe des Musicals – gute Tradition bei

den Krippenspiel-Aufführungen der Kreuzkirche – findet in diesem Jahr bereits am 22. Dezember und nicht wie gewohnt am 23. Dezember statt. Beginn ist um 18 Uhr in der Kirche.

Vor ihrem großen Auftritt an Heiligabend sind die Kinder, Jugendlichen und Erwachsenen mit ihrem Stück zudem im Seniorenheim Amalie-Sieveling-Haus am Annaberg zu Gast. Am Montag, 17. Dezember, versetzt das große Musical-Ensemble Bewohner und Mitarbeiter dort mit seinem Krippenspiel in Weihnachtsstimmung. Um 16.30 Uhr beginnt die Aufführung. ■ MS